



Digitaler Fahrradtouren-Planer mit über 3 000 Routen

Digitaler Fahrradtouren-Planer mit über 3 000 Routen
Mehr als 3 000 Fahrradtouren in ganz Deutschland inklusive ausführlicher Beschreibung, topographischer Karte sowie Radwegenetz, dazu ein Radroutenplaner für frei geplante Fahrradtouren - das alles bietet der neue "ADAC Fahrradtourenplaner Deutschland 2013", der ab sofort als App für Android-Smartphones verfügbar ist. Die Touren sind bundesweit einzelnen Regionen zugeordnet und in die Kategorien Radfahren, Rennrad, Mountainbike und Fernradweg eingeteilt. Die topographischen Karten zeigen den exakten Tourenverlauf inklusive dem eigenen Standort während der Tour an. Jede Tour kann auf dem Smartphone vorab geplant sowie einschließlich des Kartenmaterials abgespeichert werden. So steht die Route unterwegs auch offline zur Verfügung. Die neue ADAC App ermöglicht es Radsportlern außerdem, individuelle Routen zusammenzustellen: Einfach Start- und Zielpunkt auf der Karte oder per Ortseingabe eingeben und die App ermittelt sofort eine geeignete Strecke. Dazu können eigene Touren auch per Track-Aufzeichnung automatisch abgespeichert werden. Die neue App ADAC Fahrrad Tourenplaner Deutschland 2013 gibt es ab sofort im Android-Store (<https://play.google.com/store/apps>) zum Preis von 4,99 Euro.
Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt. Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

Der ADAC ist mit derzeit über 18 Millionen Mitgliedern der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte in der Welt. Die vier Buchstaben stehen für einen Verein, der seinen Mitgliedern rund um die Uhr Hilfe, Schutz und Rat bietet und sich als Interessenvertreter der Autofahrer für alle Themen rund um die Mobilität stark macht. Er engagiert sich besonders auf den Gebieten Straßenverkehr, Verbraucherschutz, Verkehrssicherheit und Verkehrserziehung.